
Protokoll: 

OV Kremer bittet die Verwaltung zu prüfen, inwieweit das Verkehrskonzept mit den Planungen zur 

Ausweisung eines neuen Wohngebietes im Bereich der Fritsch-Kaserne in Einklang steht bzw. 

angepasst werden muss. Er hält es für sinnvoll, das künftige Wohngebiet mit dem ÖPNV sowohl an 

den Ortsteil Arzheim als auch an den Ortsteil Asterstein anzubinden. Die Einrichtung von 2 ÖPNV-

Verbindungen müsse mit in das Verkehrskonzept aufgenommen werden. Außerdem sei durch die 

Ausweisung eines Baugebietes mit einem erhöhten Verkehrsaufkommen zu rechnen. Herr Bg. Flöck 

verweist in diesem Zusammenhang auf den Stellplatzschlüssel, der für den Bereich der Fritsch-

Kaserne reduziert werden soll, um die Belastung durch den Individualverkehr zu reduzieren. AM Dr. 

Bernhard hält eine Reduzierung des Stellplatzschlüssels vor dem Hintergrund des Klimawandels für 

sinnvoll, um den Individualverkehr zu reduzieren. Rm Lipinski-Naumann meldet für ihre Fraktion 

noch weiteren Beratungsbedarf an. 

Die Vorlage wird ohne Beschlussempfehlung in die nächste Sitzung des HuFA verwiesen. 

 


